

## 2 Votre région Le fait du jour

Alpes du Sud

# Forfaits de ski: une hausse moins marquée

**Alors que la saison de ski s'est lancée ce week-end, avec l'ouverture de Montgenèvre, *Le Dauphiné Libéré* fait le point sur les tarifs journaliers des domaines des Hautes-Alpes et des Alpes-de-Haute-Provence. Et après d'importantes hausses de leurs tarifs depuis la saison 2022-2023, les stations ont, semble-t-il, réduit la voilure pour cet hiver.**

**E**illes sont cinq. Cinq stations de ski n'ont pas augmenté leurs tarifs de forfaits journaliers pour cette saison hivernale 2025-2026. Pour Serre Eyraud, cela fera même trois hivers de suite que le forfait adulte demeure à 18 euros pour une journée.

Alors que les remontées mécaniques ne vont pas tarder à se remettre en route, Le Chazelet (21 euros), Pelvoux (27 euros), Molines/Saint-Véran (39,90 euros) et Crévoux (29 euros) ont fait le choix de la stabilité tarifaire. Au moins pour une saison.

**Pour skier une journée, c'est 38,56 euros en moyenne**

En moyenne, dans les Hautes-Alpes et les Alpes-de-Haute-Provence, il faut débourser

pour un forfait adulte d'une journée\* 38,56 euros cet hiver contre 37,39 euros l'an passé. Soit une augmentation de 3,13 % par rapport à 2024-2025.

C'est l'un des enseignements de cette saison. La hausse des forfaits est moins significative par rapport aux années précédentes: +6,05 % en 2022-2023, +6,27 % en 2023-2024 et +4,76 % en 2024-2025. Un signe, peut-être, que les stations sont moins impactées par la hausse des coûts de l'énergie et des matériaux, conséquence du début de la guerre en Ukraine. «On a très peu augmenté les forfaits cette année alors qu'elles étaient plus conséquentes les saisons précédentes pour des raisons énergétiques», a donc Robin Deymier, directeur de la régie syndicale des stations du Queyras. Nous avons pu renégocier notre tarif d'électricité, il n'y a donc pas de raison que l'on augmente autre mesure nos forfaits.»

### L'inflation et l'énergie pèsent encore

Toutefois, toutes les stations ne sont pas logées à la même enseigne. Ainsi, Chabanon a augmenté son forfait adulte de 1,20 euro pour la journée (+4,1%). «Cette augmentation,

on la pratique à peu près chaque année depuis la saison 2022-2023, explique Sabrina Isoard, adjointe au chef d'exploitation du domaine. Pour suivre l'inflation, le coût des charges et de l'électricité.» La station de la commune de Sélonnet passe ainsi cette année la barre des 30 euros pour la journée. «Il y a encore quelques années, c'est un plafond que l'on ne voulait pas dépasser. Mais il a fallu se faire une raison, concède-t-elle. Nous avons, tout de même, le forfait enfant le moins cher des deux départements!» Exception faite de Serre Eyraud et du Chazelet à La Grave...

Des prix qui grimpent en moyenne moins haut, et pourtant. Les domaines de Champsaur 3 Gliss augmentent leur forfait adulte d'un peu plus de 5 %, Sainte-Anne-la-Condamine, Montgenèvre et La Forêt Blanche (Vars et Risoul) également. «Nous sommes toujours à 110-115 euros du mégawatt-heure, justifie Laurent Thélène, directeur de la Sem Sedev, l'exploitant des remontées mécaniques à Vars. Plus l'inflation, comme tout un chacun: on doit encore compenser, même si nous avons déjà vraiment réduit nos charges.»

Et de pointer que si le forfait adulte en caisse augmente en-

L'ÉVOLUTION DU PRIX		
Station	Tarif 2025-2026*	Evoluti 2025-2026*
Serre Chevalier	65,50 €	+ 3,9%
La Grave – La Meije	66 €	+ 6,4%
Montgenèvre	52 €	+ 5,0%
Le Chazelet (La Grave)	21 €	0 %
Puy-Saint-Vincent	41,50 €	+ 1,2%
Pelvoux	27 €	0 %
Vars (La Forêt Blanche)	58 €	+ 5,4%
Risoul (La Forêt Blanche)	58 €	+ 5,4%
Abriès (Queyras)	38,90 €	+ 0,7%
Arvieux (Queyras)	35,30 €	+ 1,4%
Ceillac (Queyras)	37,70 €	+ 1,3%
Molines/Saint-Véran (Queyras)	39,90 €	0 %
Les Orres	44,50 €	+ 2,3%
Réallon	29,50 €	+ 1,7%
Crévoux	29 €	0 %
Orcières Merlette 1850	46 €	+ 2,2%
Ancelle	30,50 €	+ 4,1%
Chaillo (Champsaur 3 Gliss)	28,90 €	+ 5,0%
Laye (Champsaur 3 Gliss)	24,60 €	+ 5,1%
St-Léger-les-Mélèzes (Ch. 3 Gliss)	28,90 €	+ 5,0%
Serre Eyraud	18 €	0 %
SuperDévoluy – La Joue du Loup	44 €	+ 1,1%
Pra Loup – La Foux d'Allos	48,50 €	+ 3,1%
Le Sauze	38 €	+ 4,1%
Montclar Les 2 Vallées	33,50 €	+ 3,0%
Saint-Anne-la-Condamine	26 €	+ 5,6%
Chabanon	30,50 €	+ 4,1%

\*Prix d'un forfait adulte pour une journée en haute saison hors assurance et hors achat d'un support rechargeable

core significativement - 58 euros contre 55 l'an passé, soit +5,45 % - ce n'est pas le cas de celui acheté sur internet (54,50 euros). «Cette saison, on skiera en ligne moins cher qu'en caisse l'an passé», souligne le directeur de la Sem Se-

dev. Celle-là même qui gère la station de Crévoux. Et n'a, su le petit domaine de l'Embrunais, pas augmenté les tarifs pour cette saison.

• **Justin Mourez**

\*En haute saison, hors assurance et support rechargeable.

## La Grave-La Meije / Le forfait journalier le plus cher

La liberté de La Grave-La Meije a son prix. Pour accéder au royaume du freeride cet hiver, il faudra débourser 66 euros la journée pour un adulte. Le forfait inclut les montées en téléphériques des glaciers de La Meije, ainsi que celles du téléski. Soit 50 centimes d'euro de plus que le forfait journée de Serre Chevalier. Pour les enfants et ados, c'est 50 euros; pour les plus anciens - à partir de 72 ans -, c'est 57 euros.

«On a toujours été proches, à plus ou moins un euro, des

forfaits de Serre Chevalier et de L'Alpe d'Huez», fait remarquer David Le Guen, directeur de la communication de la Société d'aménagement touristique de La Grave (SATG), qui exploite les remontées. Or, le domaine de La Grave ne ressemble en rien à ceux des voisines: à l'exception de la piste de la Girose, redescendant le téléski, les vallons et la neige ne sont pas aménagés. Ce qui justifie le prix du forfait pour David Le Guen: «En deux jours d'exploitation, Serre Chevalier fait autant de fré-

quentation que nous sur une saison d'hiver. À La Grave, on vient chercher autre chose: c'est un domaine où, 80 % du temps, il y a moins de 300 personnes sur une journée.» Il s'agit donc de rentabiliser, tout en offrant de l'exception.

### ● Une augmentation après une saison tronquée

Il s'agit aussi, pour cet hiver 2025-2026, d'éponger. Le forfait adulte a augmenté de 6,45 % par rapport à celui de l'an passé. Comparé aux autres forfaits des domaines des Hautes-Alpes et des

Alpes-de-Haute-Provence, il s'agit de la plus importante augmentation de la saison. La SATG n'a eu d'autre choix que de répercuter les péripéties de l'hiver dernier: des avaries de câbles n'ont permis une ouverture que le 29 mars.

«La saison dernière a été totalement tronquée, déplore David Le Guen. Et, dans le modèle économique de la délégation de service public pour l'exploitation des téléphériques, les câbles n'étaient pas inclus: or, nous avons dû remplacer trois

câbles sur quatre.» La SATG donc dû sortir «plusieurs millions d'euros» imprévus. «Nous avons donc demandé l'autorisation à la commune de La Grave de pouvoir augmenter le prix de nos forfaits dans une proportion exceptionnelle.»

Une exception, pour renflouer les pertes de la saison passée. Pour un temps seulement? «J'aimerais pouvoir dire qu'il y aura un retour en arrière sur les prix, mais ce serait mentir de dire cela», concède David Le Guen.

• **J.M.**